



Participación y reconocimientos en la Jornada “Redes multisectoriales para el abordaje de la problemática de la violencia hacia las personas mayores”

Fecha: 18 de junio de 2025

Lugar: Auditorio Uspallata – Uspallata 3150, Parque Patricios, CABA

Organiza: Programa Proteger – Dirección General de Promoción de Derechos de Personas Mayores, GCBA

Motivo: Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez

Objetivo del evento

La jornada tuvo como propósito fortalecer el trabajo en red entre organismos públicos, privados y comunitarios para la promoción, protección y garantía de los derechos de las personas mayores, en el marco del Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez.

A lo largo de la jornada se llevaron a cabo presentaciones de referentes institucionales clave que abordaron distintos aspectos de la violencia hacia personas mayores desde la justicia, la salud, la protección legal y los abordajes comunitarios.

Entre las exposiciones destacadas, se encuentra la de la Dra. Lía Susana Daichman, presidenta de ILC Argentina, quien compartió reflexiones en torno a los desafíos para erradicar el viejísimo y promover una mirada respetuosa, inclusiva y libre de discriminación hacia las personas mayores.

Durante el acto de entrega de reconocimientos institucionales, el Programa Proteger otorgó una distinción especial a la Dra. Lía Susana Daichman por su incansable lucha contra la discriminación hacia las personas mayores, su compromiso ético y su trayectoria en la defensa de los derechos en la vejez.

Asimismo, ILC Argentina fue reconocida por su misión institucional orientada a promover el envejecimiento activo y la erradicación del maltrato, así como por sus campañas de sensibilización y acciones intersectoriales para la construcción de una sociedad para todas las edades.

También fueron distinguidas otras instituciones como la Fundación Navarro Viola, el Hogar Ledor Vador y la Policía de la Ciudad, en un espacio de reconocimiento colectivo al trabajo comprometido con la temática.

La jornada concluyó con la entrega de certificados y palabras de cierre por parte de autoridades del Ministerio de Desarrollo Humano y Hábitat del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, destacando la importancia del trabajo articulado, la visibilidad del abuso y maltrato, y la construcción de redes para su prevención y abordaje.

ILC Argentina agradece profundamente el reconocimiento recibido, y reafirma su compromiso de seguir trabajando, junto a otros actores sociales, por una vejez digna, activa y libre de violencia.





[@ilc.argentina](https://www.facebook.com/ilc.argentina)
<http://ilc-argentina.org>